

# 「深名・福澤コース」ウォーキングを実施

# 富浦協働つうしん

## 八東地区の文化財と名所を巡る

富浦地域づくり協議会による「深名・福澤コース」ウォーキングが、先月27日に行われました。このウォーキングには一般20名、会員14名が参加しました。参加者は、八東地区の常光寺、明眼地蔵、御越坂等を巡る約9kmを歩きました。この日は、好天にも恵まれ、参加者は八東地区の文化財、名所を見学するとともに、その由来を知ることに、歴史的な知識を深めていました。また、このウォーキングは、参加者にとって日頃の運動不足の解消にも、つながるものとなったようでした。



図1. 生稲さんの話に耳を傾ける参加者

### マンリョウ

寒さが身にしみる季節、マンリョウの実が真っ赤に熟し、“正月が近いよ”と語りかけてきます。



12月22日(木)

「深名・福澤コース」ウォーキングに参加して  
生稲謹爾



11月27日「深名・福澤コース」ウォーキングに参加させて頂きました。点在する大小の歴史・民俗遺産を見聞しつつ歩きましたので、体の健康増進のみならず、心にも栄養を与えることができたと思います。

しかし、歩を進めるにつれ、山野、農地が眼前に広がりました。メルヘン風の家屋が増えましたが、若者の少なくなつた集落を眺めますと、改めて私達の郷土が、今後どう変貌していくべきかを深く考えねばならないと思いました。

### 軽スポキッズ5種大会

子ども達36人が競技を楽しむ

軽スポキッズ5種大会（ストラックアウト、フライングディスクゴルフ等）が、3日、富浦体育館で行われました。この大会には、小学生36人が参加し、低学年の部と高学年の部に分かれ競技を楽しみました。

結果は左記の通りでした。

### 低学年の部

- 1位、結城さん、2位、忍足さん、3位、結城さん

### 高学年の部

- 1位、能沢さん、2位、安西さん、3位、佐々木さん。



図2. フライングディスクゴルフを楽しむ子ども達

### 1月度の活動のお知らせ

- 1日(日)、2日(月) 子どもの遊び場は、お休み、
- 4日(水)、11日(水) コミュニティカフェは、お休み
- 29日(日) 「さざなみフェスタ」に参加。

# 大地震に備えて

## 卵の殻を使って避難訓練

大地震が起これば、窓ガラスが割れて、床や道等に破片が散乱します。慌てて逃げようとすれば、逆に大けがをしかねません。富浦保育所では、11月24日、「卵の殻」を使った避難訓練を行いました。子ども達は、よく洗って乾燥させた卵の殻の上を歩き、大地震発生時には、床や道がいかに危険な状態になるのかを、身をもって体験していました。

今後、東海地震等の発生が予想されています。住みやすく、元気な富浦を目指して、富浦の現状と今後を、皆んなで一緒に考えてみませんか。



図3. 体で覚え、自分を守る効果的な訓練の状況 (富浦保育所にて)

# 地域の交流の場



## 1. ソフトバレーボールで交流

毎週月曜日、午後8時から富浦体育館で、ソフトバレーボールの練習が行われています。メンバーは、女性を中心に約20名で、ソフトバレーボールを通して幅広い地域の人達との交流を図るとともに、日頃の運動不足の解消を目指しています。興味のある人は、ぜひ参加してほしいとのことです。メンバーには、バレーボール経験者もいることから、先月、市のソフトバレーボール大会で三位に入賞しました。

## 2 「浜掃除と防砂網の設置」で交流

12月4日、多田良区で浜掃除と防砂網の設置が行われました。この日は、前日の大風と大雨により大気の状態が良く、富士山がくっきりと見ることができました。区民の人は、浜掃除等の作業を通して、交流の輪を深めると共に、富士山の美しさに感銘を受けていました。



多田良北浜海岸の浜掃除

## 3 餅つき大会で交流



子供会主催 (青少年相談員支援) の”餅つき大会”が、富浦中学校の校庭で行われました。この”餅つき大会”には、約300名もの子ども達と保護者が参加しました。子ども達は、”からみ餅、あんこ餅”等を口いっぱい頬ばっていました。

## 1月の子育てサロン 「人形劇鑑賞」を予定

新年1回目のサロンは、丸山地区のアマチュア人形劇団「ころころ人形劇」による人形劇の鑑賞です。人形劇を見て、心も体も温まりましょう。

日時 .. 1月26日(木)

10時～

場所 .. とみうら元気倶楽部

(多目的室)

費用 .. 無料

富浦地区にお住まいの、入園前のお子さんとそのご家族は、ぜひ遊びに来て下さい。